
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 

 

 

REQUERIMENTO Nº 019/2020 

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer a V. Exa., após ouvido o Plenário, que seja encaminhado o presente 
Requerimento ao Senhor Secretário Municipal de Infraestrutura, solicitando que seja 
imediatamente realizado serviço de recuperação na  Estrada da Ribeira, importante via 
de acesso que liga diretamente a sede do Município à localidade de Junco Manso e dá 
acesso, ainda, às localidades Barro Vermelho, Tapera Velha, Batim, Tabuleiro Grande, 
Passagem das Pedras e Araras. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 02 de 
julho de 2020.  

 

Rusemberg Gomes Guimarães 
Vereador 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

Justificativa 

 

As populações que utilizam a Estrada da Ribeira têm sofrido grandes 
transtornos com a falta de manutenção da mesma, o que já dura cerca de dois anos.  

O universal direito de ir e vir tem garantia constitucional e a manutenção das 
vias de estradas e rodagens é dever do Estado, outorgado às Prefeituras Municipais. A 
Estrada da Ribeira não tem recebido a devida manutenção, apesar de tal problema já 
ter sido pauta de outro Requerimento, aprovado por esta Casa no ano de 2019, o qual, 
infelizmente, ainda não recebeu a devida atenção por parte do Poder Executivo. 

Tal fato trouxe insatisfação aos usuários da estrada e acentuou o 
deterioramento dessa tão importante via.  

Por entender que meu pleito é justo e necessário ao bem estar daquela 
população, peço o apoio dos nobres Edis quanto à aprovação do mesmo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 02 de 
julho de 2020.  

 

Rusemberg Gomes Guimarães 
Vereador 

 


